
2023年申请工作经费报告(精选5篇)
“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。那么我们该如何写一篇较为完
美的报告呢？下面是小编帮大家整理的最新报告范文，仅供
参考，希望能够帮助到大家。

申请工作经费报告篇一

农业生产和群众生活造成严重损失。个性是地处风沙口的七
墩、双塔、腰站子等三个移民乡损失尤为严重。经调查核实，
全县10个农村乡镇受灾人口x.68万人，农作物受灾面积9.7万
亩，直接经济损失1015.x万元。具体受灾状况如下：

3、全县有52座温室棚膜被卷刮，27亩温室蔬菜冻死，直接经
济损失5x万元；

x、全县有5座塘坝出现险情，97.7公里支斗渠被沙尘填埋，造
成损失51.8万元；

6、大风沙尘暴造成双塔乡、七墩乡37户移民房屋损坏；全县
倒塌畜圈66座，丢失羊只5x2只，刮走饲草250吨，直接经济
损失30.2万元。

灾情发生后，县委、县政府及时召开抗灾救灾工作领导小组
会议，并启动了自然灾害应急预案。县乡各级各部门用心组
织群众开展抗灾自救工作，农技人员深入村组指导农户做好
农作物改种、补种等技术指导服务，并协调有关单位做好机
械、种子、化肥、地膜等农用物资调运储备工作。县上在准
确掌握受灾状况的基础上，及时下拔救灾资金20万元用于灾
后恢复生产，力争将受灾损失降到最小程度。



但是，由于这次特大沙尘暴持续时间长、危害强度大、受灾
范围广，灾害损失严重。尤其是七墩、双塔、腰站子三个移
民乡经济基础薄弱，抗灾自救潜力差，在灾后恢复生产过程
中，群众普遍缺种子、化肥等生产资料，部分群众还存在缺
口粮的实际困难。针对灾后出现的这些紧迫问题，仅靠我县
财力难以全面妥善解决。为确保全县春耕生产的正常进行，
保证灾民生活不出现重大问题，我县在全力以赴做好抗灾自
救工作的同时，恳请省厅解决特大自然灾害救济补助经费150
万元。

妥否，请批示。

申请工作经费报告篇二

近年来，受全球气候变化趋势的影响，我县灾害性天气发生
频繁，并常常表现出区域性和移动性的特点。跟踪灾害性天
气的发生、发展与演变需要多点监测与协作联防，建立我局
到__其他区市县以及市气象局的视频会商系统，可实现多人
多点实时视频、语音、文字交互等形式的气象灾害监测预警
和应急响应气象预报服务会商，对提高我县灾害性天气预报
会商质量、提高预报准确率十分重要，也是增强我县气象服
务潜力、强化气象灾害应急服务工作的需要。

根据__市政府重点建设项目《__市城乡气象灾害监测预警与
气象服务系统工程》规划，结合__市气象局《关于建设气象
服务视频会商系统的通知》（成气发[20__]134号）文件要求，
我局拟在年底前建成市县气象服务视频会商系统。鉴于我局
经费相当有限，特请求县政府解决建设资金10万元。

以上请示妥否，请批示！

申请工作经费报告篇三



绵竹市人民政府：

我局下属单位公路运输管理所、公路路政管理所承担着维护
全市道路运输市场秩序、超限超载车辆治理的工作，今年以
来，具体开展工作如下：

为维护城市形象，确保道路旅客运输市场秩序和道路旅客运
输安全，从xx年10月起，绵竹公路运输管理所以日常巡查与
夜间巡查周末巡查、重点巡查与节假日巡查相结合的方式，
夜间、周末和节假日巡查邀请出租车经营者参加，开展“打
非治违”集中整治活动，对长期“盘踞”在市医院门口、五
路口、迎祥广场、东北大道等地涉嫌进行非法营运的面包车
进行重点监控，对涉嫌从事非法营运的客运车辆进行调查取
证，对查实的从事非法营运的车辆按《道路运输管理条例》
进行行政处罚。

公路路政管理所负责全市超限超载车辆的治理工作，特别是
今年5月份以来，我市开展了集中治理车辆违法超限超载工作，
成立公安、交通联合治超队伍，新建了绵孝路江苏工业园区
联合检查点、德茂路孝德孝泉治超检查站、新市石亭江大桥
联合检查点，各检查点都配备了电子监控设施;组建了2个流
动巡查组，在绵孝路、汉青路、成青路等主要交通干道进行
流动治理。根据德阳市交通运输局xx年1月25日德交函【xx】29
号文《关于停止收取超限运输公路路产补偿费通知》精神，
公路路政管理所即从xx年2月起暂停了收取超限运输公路路产
补偿费，目前按照文件规定只对相关车辆进行卸载和相应的
处罚。

以上工作的开展，取得了显著成效，我市涉嫌从事非法营运
的客运车辆“聚集点”已无车辆聚集招揽旅客，我市主干道
上的严重超限超载车辆明显减少，超限超载车辆的冲站冲卡
行为有所收敛。xx年1至7月，该两个所在打击非法营运及治理
超限超载工作中共收取罚没款44.98万元(运管打击非法营
运34.2万元、路政超限超载治理10.78万元)，预计全年罚没



收入共计80万元。在财政预算经费严重不足的情况下，为调
动打击非法营运和车辆超限超载治理工作的积极性，特向市
人民政府申请解决xx年打击非法营运和超限超载治理办案工
作经费80万元，以确保日常工作的正常开展。

妥否，请批示。

国家宗教局：?

妥否，请批示。

x年x月x日

市人民政府：

近年来，在市委、市政府正确领导下，我乡的经济和社会各
项事业快速发展，并取得了显著成效。今年，我乡将按照市
委、市政府的统一部署，认真开展各项工作，确保圆满完成
各项工作任务，在当前的工作中，我乡有以下几方面的工作
还需市政府在资金等方面予以大力支持和帮助：

1、黄金大道拓宽改造工程问题。去年8月我乡启动了对原唯
一县通乡公路——黄金大道实施拓宽改造工程，工程按规定
进行了招投标，工程拓宽改造总里程为 12公里，工程总造
价1390多万元(含招标后增加项目)，而上级补贴资金为30万
元/公里，项目资金缺口达1100余万元，而我乡几乎无资金确
保工程如期完工。

2、入乡便道养护问题。由于石江乡只有黄金大道一条县通乡
公路，为不影响群众出行，我乡在黄金水库边新修了一条临
时入乡公路，总投资80余万元，目前尚欠工程款40余万元。

3、招商引资启动资金问题。我乡属非资源型乡镇，经济发展
的重点为招商引资，招商引资前期投入较大，而我乡资金困



难，为确保完成招商引资工作任务，请市政府给我乡安排一
定的招商引资启动资金。

为确保我乡黄金大道拓宽改造工程、入乡便道养护、招商引
资等工作顺利进行，恳请市政府就以上三方面的工作给予我
乡一定的资金扶持。

申请人：

申请工作经费报告篇四

经费基本解释为解释是行政管理费用(工作的费用支出)。下
文是办公室工作经费请示，欢迎阅读!

区人民政府:

20xx年，我区进一步加大了国家生态区的创建力度和环保工
作的宣传力度，专题制作了国家生态区创建宣传片和宣传画
册，在北仑电视台定期播放《绿剑先锋》栏目，举办“港城
生态周”等系列活动，创设《港城环保》报刊，全方位地开
展了生态建设环保宣传活动。下一步，为更好地迎接国家生
态区的考核验收，继续加大生态环保的宣传力度，需申请宣
传经费15万元，请予解决。

妥否，请示复。

宁波市北仑区环境保护局

20xx年11月7日

兴庆区人民政府：

自20xx年以来，银古路街道办事处先后开展了友爱村清渣，



高台寺二、四队，光华门四、九、十二队拆迁;与三森国际家
具汇展中心合作开发搬迁办公室和星级社区达标创建等工作;
以及参与银川市创模、创文明城市，迎奥运、庆大庆等多项
活动，办公经费严重超支，以至影响办事处工作正常开展。

为此，恳请兴庆区人民政府予以追加办公经费拾万元整。

此请示妥否，请政府研究批复为盼!

xx

xxxx年xx月xx日

市政府：

20xx年9月19日，经市编委批准成立“禹州市民政综合执法
队”，单位性质为自收自支事业编制，核定人员编制10名，
隶属我局。单位主要职责是负责全市殡葬事业各项法规依法
落实。

“民政综合执法队”自成立以来，充分发挥了其职能作用，
累计查处、调处殡葬执法案件近700起，其中依法对亡故人员
偷埋乱葬等强制起尸火化达465具，有力地促进了全市的殡葬
改革，为我市连续多年殡改工作位列全许昌市前矛做出了积
极贡献。按照国务院《殡葬管理条例》、河南省《殡葬管理
实施办法》的规定，殡葬执法单位不允许在行政执法中收取
任何费用，由于该单位为自收自支事业单位，市财政不负担
人员工资及办公费用，所以至今该单位全部工作费用由我局
从其他民政事业费中调剂支出。随着我市殡葬改革的深入发
展，殡葬执法力度不断加大，殡葬案件逐年增多，没有一点
办公经费的“综合执法队”与日益增加的执法工作量的矛盾
日渐突出，甚至给正常的殡葬执法带来了一定的影响，急需
我们尽快解决。



鉴于上述原因，为确保我市民政事业的又快又好发展，特请
示市政府增加我局“民政综合执法队”办公经费20万元/年，
并纳入年度地方财政预算。

当否，请批示。

xx

xxxx年xx月xx日

申请工作经费报告篇五

区人民政府:

20xx年，我区进一步加大了国家生态区的创建力度和环保工
作的宣传力度，专题制作了国家生态区创建宣传片和宣传画
册，在北仑电视台定期播放《绿剑先锋》栏目，举办“港城
生态周”等系列活动，创设《港城环保》报刊，全方位地开
展了生态建设环保宣传活动。下一步，为更好地迎接国家生
态区的考核验收，继续加大生态环保的宣传力度，需申请宣
传经费15万元，请予解决。

妥否，请示复。

宁波市北仑区环境保护局

20xx年11月7日


